

ENTORNO

La AFE y la Rfef negocian el primer convenio colectivo del fútbol femenino

La Asociación de Futbolistas Españoles ha anunciado que está en plenas conversaciones para elaborar el primer documento que registre los mínimos para el fútbol femenino.

Palco23
9 ago 2018 - 17:27

El fútbol femenino, también regulado. La Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) ha anunciado que se encuentra en plena negociación con clubes y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) para elaborar el primer convenio colectivo del fútbol femenino.

La AFE ha asegurado en un comunicado que las conversaciones “avanzan con paso firme hacia una solución definitiva” y que esperan que entre en vigor durante la presente temporada. “Trabajando siempre por mejorar la situación laboral de los futbolistas, nuestra asociación prosigue ahora con esa trascendental labor reivindicativa empeñada en sacar adelante el de nuestras compañeras”, ha señalado.

Por otro lado, la AFE y la Rfef han llegado a un acuerdo para la creación de un fondo que garantice los salarios de los jugadores de Tercera División en caso de impago. Este convenio asegura el cobro del 100% del salario a través de las denuncias aprobadas ante la comisión mixta.